## Alejandra del Moral se registró como candidata de Va por México en Edomex

En una candidatura que llamó de reconciliación para el Estado de México, la abanderada de PRI, PAN, PRD y NA, Alejandra Del Moral Vela, presentó junto con las dirigencias nacionales de esos partidos la solicitud de registro ante el Instituto Electoral del Estado de México.

En la sede del IEEM se dieron cita dirigentes y militantes de las cuatro fuerzas políticas que bajo la coalición "Va por el Estado de México", apoyan las aspiraciones de Alejandra Del Moral para convertirse en la primera gobernadora de la entidad más poblada del país, para el periodo 2023-2029.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, fue el encargado de entregar la documentación a la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, que junto con el consejo general deberá dictaminar la procedencia a más tardar el próximo 2 de abril, un día antes de que inicien las campañas políticas.

En la sede del instituto, donde asistieron el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, Ángel Ávila del PRD y Mario Cervantes, de Nueva Alianza, Alejandra Del Moral, expuso que la suya será una candidatura aliancista, que se convertirá en el primer gobierno de coalición en el Estado de México.

En el Estado de México, aseguró, "vamos a iniciar la reconciliación de la patria" y agregó que propone un cambio donde exista la "valentía" de conservar lo que sirve y erradicar lo que no funciona • (Concepción González Tenorio)



Alejandra Del Moral Vela, presentó junto con las dirigencias nacionales de esos partidos la solicitud de registro ante el IEEM.